

■ Groupe majoritaire

Une rentrée en toute sécurité

Chères Alésiennes, chers Alésiens,

L'été alésien a encore été emballant, avec des animations et concerts très suivis, qu'il s'agisse du concert de Louane le 12 juillet ou de ceux de Vianney à l'occasion des Fous chantants, des feux d'artifice des 14 Juillet et 15 Août, de l'exposition et du défilé de voitures anciennes à l'occasion du 15 Août, du Grand prix de la chanson, des toros piscine et autres soirées consacrées au lyrique, au jazz ou à l'humour... Ces festivités estivales, toujours autant appréciées, nous ont permis de passer du bon temps ensemble et de consolider les liens qui nous unissent au sein de notre "Espace du bien-vivre".

Les réjouissances se poursuivent cet automne, puisque se déroule en ce début octobre la Semaine cévenole, plébiscitée par les familles, et que se profilent courant novembre la Semaine Bleue, pour le plus grand plaisir de nos aînés, ainsi que, cerise sur le gâteau, un nouveau Festival dénommé "Alès Agglo scène des mondes", à destination de tous les publics, sorte de bouquet final des animations culturelles 2024 soutenues par Alès Agglomération.

Les écoles rénovées

Après ce magnifique été, la rentrée scolaire s'est déroulée sans problème dans les écoles alésiennes. Les enfants ont retrouvé leurs écoles rénovées grâce aux travaux effectués par la municipalité, notamment la climatisation de pièces dans les maternelles de la Montée de Silhol et Louis Leprince-Ringuet, ou encore la réhabilitation des toitures des écoles Claire-Lacombe et du Faubourg du Soleil.

Cette rentrée a été marquée par la présence de la rectrice d'Académie, Sophie Béjean, venue saluer les enfants et les enseignants de l'école des Promelles. Une visite rare, appréciée par le maire d'Alès et le président d'Alès Agglomération, centrée sur le travail inclusif proposé par la classe "ULIS" (Unité Localisée pour l'Inclusion Scolaire) qui permet à des enfants présentant des troubles de l'autisme de bénéficier d'un enseignement adapté. La municipalité maintient d'ailleurs huit classes ULIS sur la ville, dont la seule classe ULIS 4 du Gard à l'école Romain-Rolland de Clavières.

Un superbe hôtel de police

Pour autant, c'est le nouvel Hôtel de police municipale qui a ravi la vedette aux écoliers lors de cette rentrée. L'inauguration de ce magnifique équipement a eu lieu le 3 septembre place de l'Hôtel de ville, dans une partie des locaux de l'ancien Evêché, en présence du préfet du Gard et de nombreuses personnalités. Ce nouvel outil va

bien sûr jouer un rôle clé dans la sécurité de chacun d'entre nous au quotidien. Sur 800 m², les 120 agents de la police municipale, rurale et de prévention (CLSPD et CISP) disposent désormais de conditions de travail idéales, dignes de l'importance de leurs missions.

Le principal atout de ce nouveau bâtiment consiste en un centre de supervision urbaine, composé de 51 écrans recevant les images des 183 caméras réparties en ville. Caméras dont le nombre sera augmenté pour sécuriser encore davantage la ville et les citoyens. « Ces caméras permettent de résoudre des affaires, mais participent aussi à la prévention qui est un axe essentiel de la politique de sécurité menée par la Ville et Alès Agglomération » a souligné Christophe Rivenq, premier adjoint au maire et président de l'Agglo.

Précisons que le budget de fonctionnement de la police municipale s'élève à 5 millions d'euros par an, soit 10 % du budget municipal, ce qui est « un devoir et un droit envers les Alésiennes et les Alésiens » a précisé le maire, Max Roustan.

Enquête de la population : la santé et la sécurité en pointe

Cette politique marquée en faveur de la sécurité rejoint l'une des préoccupations majeures des Alésiens et Grand-Alésiens, exprimée dans une enquête effectuée en ligne du 3 juin au 10 juillet, à laquelle ont répondu 2 253 personnes, dont 997 habitants d'Alès. Pour les personnes sondées sur Alès, le fait d'assurer la sécurité de la ville arrive en deuxième position des actions prioritaires que doit mener la municipalité (51 %), derrière la santé (81 %) et devant le dynamisme des commerces (41 %) et l'état des routes (38 %). Des chantiers sur lesquels le maire et ses élus vont bien sûr se pencher avec la plus extrême attention. La Ville d'Alès est vue par ses habitants comme une ville à taille humaine, agréable à vivre, avec un beau dynamisme culturel, événementiel et festif.

La forte crédibilité de cette enquête - marge d'erreur de seulement 3 % - fournit « une base de travail solide aux élus et cadres de la collectivité pour ajuster l'action politique aux attentes des citoyens » note Christophe Rivenq.

En vous souhaitant un bel automne !

À très bientôt.

Le groupe majoritaire

■ Liste "Le Printemps Alésien"

Tournons la page du Macron-compatible Rivenq, petite-main du RN

Le dernier épisode électoral que nous venons de vivre a plongé notre pays dans une période de grande incertitude. Alors que l'autocrate Macron se refuse au plan national à reconnaître la victoire du Nouveau Front Populaire, localement, la Droite alésienne (Roustan/Rivenq) a contribué à l'élection de deux députés du Rassemblement National.

Ainsi, pour la première fois, avec 251 voix d'avance, le Rassemblement National est en tête sur notre ville. Cette situation, résultat d'années d'insatisfaction et de frustration, n'est pas digne de l'histoire de notre ville et ne saurait nous satisfaire.

Nous avons une certitude ancrée au plus profond de nous, au plus profond de notre engagement : Alès, ses habitantes, ses habitants valent mieux que cela.

Nous pensons que celles et ceux, aujourd'hui majoritaires, qui ne trouvent plus dans la politique nationale, mais aussi dans la politique

locale, de motifs d'espoir et se réfugient soit dans ce vote qui mène à l'exclusion, au rejet de l'autre, soit tout simplement ne votent plus, ont droit à un autre choix.

C'est cette alternative, c'est ce choix que nous vous invitons à construire avec nous dans les mois qui viennent et qui nous séparent de la prochaine échéance municipale.

Parce que nous avons bien pris la mesure de ce qui guette notre démocratie commune ; parce que nous avons bien pris la mesure de ce qu'il reste à accomplir pour construire un « Autre Alès », dans votre diversité, nous vous invitons à le construire avec nous sur la base de valeurs partagées..

Le Printemps Alésien :

Naïma GUERNINE, Béatrice LADRANGE,

Paul PLANQUE, Jean-Michel SUAU

contact@leprintempsalesien.fr

■ Liste "Les Alésiens d'abord"

Texte non parvenu